

Informan sobre las celebraciones por el aniversario 64 del Inder



inder

La Habana, 31 ene (ACN).- El Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) informó en conferencia de prensa sobre las actividades de celebración por el aniversario 64 de la fundación del organismo deportivo.

Los festejos tendrán su sede fundamental en la provincia de Holguín, desde el sábado 22 de febrero y el domingo 23, en los 168 municipios del país comenzará una Gran Toma Deportiva "Siempre Joven", informó a la prensa, José Cedeño Tamayo, director general de Educación Física y Deporte para Todos.

Además, Cedeño detalló que en la fecha se llevará a cabo un programa de actividades en las comunidades en transformación, de difícil acceso y del Plan Turquino, en las que están convocados el Club de Aviación, el deporte canino, bicicletadas, deportes a motor, entre otras prácticas recreativas.

Según se dijo, en la conferencia convocada en el salón de reuniones del Coliseo de la Ciudad Deportiva, la fecha será propicia para enaltecer la obra en el año de los mejores profesores en diferentes categorías vinculadas con la educación física y la actividad física comunitaria.

Carlos Gatorno, al frente de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas, adelantó que la Carrera por el Aniversario del Inder Cacahual- Ciudad Deportiva, pactada para el venidero 23 de febrero, presenta como novedad la convocatoria de la categoría de relevos mixtos.

La carrera por el aniversario del Inder, primera carrera popular del año en Cuba, constituye el primer clasificatorio para Marabana 2025, y tendrá su proceso de inscripción del 20 al 22 de febrero en las oficinas del Coliseo.

Dentro de las celebraciones, la II Feria Internacional del Deporte, del 23 al 27 de febrero en la Ciudad Deportiva, fue valorada por Ediunis Carrazana, director de Desarrollo y Marketing de Cubadeportes, como la mayor oportunidad en el año para identificar las oportunidades de negocios que incentiven el desarrollo del sistema deportivo cubano.

Se espera que la segunda edición del evento convoque a más 100 empresas, nacionales y con presencia de 30 firmas internacionales, que puedan extender sus bienes y servicios al deporte antillano.

Por último, trascendió en el intercambio con la prensa, que entre las personalidades participantes en la Feria estará como invitada especial la mexicana Paola Longoria, campeona mundial de raquetbol y Diputada al Congreso de la Unión de México desde 2024.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375474-informan-sobre-las-celebraciones-por-el-aniversario-64-del-inder>



Radio Habana Cuba